



OPINIÓN

Pepe Grillo



Mucha paciencia

El presidente López Obrado llenará de nuevo el zócalo, ahora con motivo de su sexto y último Informe de Gobierno. Será el domingo en la mañana. Como es usual los gobernadores de Morena, que ya son casi todos, mandarán contingentes para que no haya huecos en la plaza. Es la primera despedida formal del líder indiscutido del movimiento.

El presidente ya adelantó a sus huestes que será un mensaje "larguito", por lo que les pidió llevar sombrero, zapatos cómodos, y paciencia, mucha paciencia. Es mucho lo que se tiene que informar. El tabasqueño quiere arrancar el último mes de su mandato, que es septiembre, a tam-

bor batiente. Echará su resto. Treinta días con el acelerador a fondo.

Por lo pronto la presidenta electa ya dijo que después del Informe de AMLO ella saldrá de vacaciones. Buena movida.

Una voz sensata

En el coro fácil de la arrolladora victoria en el Congreso, es muy complicado escuchar una voz sensata, con sentido común, en las mega bancadas de Morena. La de Olga Sánchez Cordero es una de ellas.

La ministra en retiro de la Corte, que algo sabe del asunto, reconoció que Morena se excedió en querer meter todo en la Constitución como si

no existieran las leyes reglamentarias. El tema de la Reforma Judicial es un buen ejemplo.

Olga dijo que no tiene sentido poner en la Carta Magna que los aspirantes a jueces deben tener un promedio de 8 en la escuela o presentar cartas de recomendación, para eso no es la Constitución. Eso se debe establecer en las leyes secundarias.

Morena tiene en el bolsillo la mayoría calificada, la reforma al Poder Judicial es inminente. ¿Para evitar errores se podrían detener a leer con cuidado el documento que van a votar? No es mucho pedir.

Comisión de transición en la CDMX

Quedó instalada la Comisión de Transición para el gobierno de la CDMX. Será una transición de terciopelo dijo Clara Brugada la jefa de Gobierno electa. Qué bien que los gobiernos saliente y entrante estén en buenos términos.

La complejidad de la estructura del gobierno exige total pulcritud en los trabajos de entrega-recepción. Es una ciudad enorme de más de 9 millones de habitantes que supone un gran reto para cualquier gobernante. Lo mejor es arrancar con las cuentas claras y la información de calidad actualizada.

Martí y Clara tienen afinidades políticas profundas que quedaron al des-

cubierto durante el proceso interno de Morena, que eso se transforme en una transición ordenada que permita un despegue inmediato de la administración de Clara es lo que se espera.

Culiacán, el epicentro

Durante toda la tarde de ayer llegaron noticias inquietantes de la capital de Sinaloa. Después del secuestro o entrega del Mayo Zambada, y el involucramiento de la fracción que comandan los hijos del Chapo Guzmán, Culiacán es el epicentro noticioso.

El gobierno pidió a la gente que se mantenga en casa, los comercios bajaron sus cortinas, las clases se suspendieron. La gente ya está entrenada para saber qué hacer en casos de emergencia. Las redes sociales se llenaron de imágenes de camiones incendiados y ponchallantas para evitar persecuciones.

Se filtraron todo tipo de versiones, pero muy escasa información oficial. Muchos de los videos que circularon ni siquiera eran de los enfrentamientos de ayer, sino de episodios pasados, pero su difusión inquietó a la gente. Fue terrorismo digital. No será el último cualicazgo, viene más •

pepegrillo@cronica.com.mx